madre es motivo de inmensa alegría que nosotros como familia compartimos, esperamos ser de bendición para SINDY como ella para nosotros.

ENFERMOS

Ángela Acebedo ha sido ingresada en el Hospital La Paz, gracias a Dios la causa está controlada y se va recuperando. **Dafne Parra** tiene problemas de su salud, necesita de un trasplante. **Enriqueta Iriarte** cada vez sufre más la diálisis a la que tiene que someterse tres veces a la semana. **Nahir Montero** también está delicada, pendiente de pruebas médicas, lo mismo le sucede a **María Teresa Yllera**. Oremos por todas ellas para que Dios guie a los médicos y sientan su presencia amorosa en estos momentos.

ACTIVIDADES DE ESTA SEMANA

Reunión de Jóvenes, viernes 10, a las 18 horas. Reunión de Mujeres, sábado 11, a las 18 horas. Salida Evangelística, domingo 12, a las 17 horas.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 12 DE NOVIEMBRE DE 2023

- Estudio Bíblico: a las 10,30 h. por Carlos Lázaro.
- Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.

Introduce el Culto: Jesús Manzano. Predica: Juan Lázaro.

Administra la Santa Cena: Julio César Muñoz.

Distribuyen: Cecilia Díaz Ocaña, Mª. Paula Rodríguez, Bruno López y Cristhian Zambrano.

Ofrenda: Cristina Rosa y Evangelina Martínez.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración: Carlos Lázaro.

20,00 h.: Estudio Bíblico: Rafael Fernández.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.





BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.

Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)

web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. Nº 2101. Domingo 12 de noviembre de 2023

NAVIDAD Y SEMANA SANTA

Lo que en países católicos se llama Semana Santa incluye la última semana que Jesús vivió y padeció entes de su muerte.

La semana, siguiendo el orden de la Biblia, incluiría desde la oración de Jesús en el huerto de Getsemaní hasta el último grito en la cruz: "Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu".

Quedándonos en el Evangelio escrito por Lucas tendríamos que leer desde el capítulo 22 al 23.

La Navidad incluiría los capítulos uno y dos en el mismo Evangelio.

Navidad y Semana Santa.

Nacimiento y muerte. Los dos polos de la existencia de los seres humanos en la tierra.

Nacemos, gritamos y aparece la vida.

Desnacemos, gritamos, y llega la muerte.

Cuál de los dos eventos es el más importante, ¿la Navidad o la Semana

Santa? En nuestra cultura cristiana preferimos el pesebre a la cruz.

Nos atrae más el bebé que el crucificado.

El bebé del pesebre se ha convertido en la figura clave del cristianismo y se recuerda durante la fiesta de los últimos días de diciembre. Gente que sale cantando los llamados villancicos de la época. Radio y televisión que cantan al niño. Pero más importante que el bebé es el crucificado. El nacimiento virginal de Cristo no habría proporcionado el perdón de los pecados ni abierto las puertas d la eternidad al mundo. El niño nacido tenía que convertirse en cuerpo de muerte.

Los países católicos nos tienen acostumbrados a dar más importancia al niño del pesebre que al hombre que muere en la cruz.

En definitiva, te aconsejo que decidas en tu vida dar más importancia a la Semana Santa que a la Navidad.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• HOMENAJE A LAURENTINO Y CONCHA

El pasado sábado se llevó a cabo el homenaje de reconocimiento y agradecimiento a Laurentino García y Concha Palomares. Fue un acto precioso de grandes recuerdos y momentos muy emotivos. Acudieron familiares, amigos y como no, todos aquellos hermanos para quienes Laurentino y Concha son importantes en sus vidas. Ellos se sintieron abrumados por tantas muestras de cariño y al finalizar el acto agradecieron a Dios, y a todos los presentes, por este acto de amor hacia ellos. Por parte de la iglesia se les hizo entrega de algunos presentes y entre ellos una placa en la cual se reconoce y agradece sus más de cincuenta años de testimonio y servicio a la iglesia.

• COMIDA DE NAVIDAD

Ya tenemos fecha para nuestra tan ansiada comida de Navidad, será el 17 de diciembre en el mismo restaurante de siempre el Fresno. Como todos

sabemos todas las cosas se han encarecido mucho y el precio del menú no iba ser menos, este año costará 20,00 €, café o infusión aparte, pero a pesar del incremento, con lo que se cobran los menús en esas fechas, sigue siendo un buen precio y con una gran variedad de platos, recuerda que incluye una sola bebida, si quieres otra tendrás que pagarla a parte, apúntate ya con Carlos Lázaro o Carlos Ariel.

• CHARLA PARA PADRES Y PARA AQUELLOS QUE EJERZAN O QUIERAN SERLO

El próximo sábado 18 a las 18,00 horas. Jesús Manzano impartirá un taller acerca de la importancia de educar bien a los hijos. El taller tendrá un enfoque distinto, tal vez novedoso, el título de este es: "Respetando a nuestros hijos". Siempre se habla de lo contrario del respeto de los hijos a los padres, por eso digo que en esta ocasión le vamos a dar un enfoque nuevo. Recordad que es para padres y para todos aquellos que ejerzan como tal o quieran serlo en un futuro. Al final habrá un dialogo entre todos. Habrá guardería para los niños pequeños.

SANDRA Y MICHAEL

Sandra nuestra querida hermana llevaba en Madrid un par de años trabajando y estudiando. Era muy fiel al Señor asistiendo los jueves y domingos a la iglesia. Tenía un noviazgo con un hermano americano de nombre Michael, y digo tenía porque han decidido unir sus vidas en santo matrimonio y tristemente para nosotros se marcha a Estados Unidos, a la ciudad de su futuro esposo donde vivirá y formará seguro una preciosa familia. Gracias, Sandra por todo lo que nos has aportado durante este tiempo que has estado entre nosotros. Rogamos a Dios que te bendiga en tu nueva etapa y recuerda que acá, en Madrid, tenéis una familia que os quiere.

• SINDY HIJA DE JUANITA

El sábado pasado llegó desde Lima, Perú, la hija de nuestra querida hermana Juana de la Cruz y como es de esperar la unión de un hijo con su